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午后股票为什么这么难上涨呢-
午后股票强力拉升是怎么回事-股识吧

一、午后股票强力拉升是怎么回事

以前是故意低走清理散户，后来就强力拉升了

二、为何操作的股票总是涨不上？是什么原因呢？ 快来看看吧..

弱市基本上（除极少数）所有的股票度在跌，所以您操作什么股票都会涨不上。

三、为什么午后股市大跳水?

四、为何股票经常下午2点半是分水岭

一、买进最佳时间：开盘后15分钟与闭市前15分钟。
开盘前，主力经过研究国际国内最新经济信息和国外期货、股市的运行情况，将对
大势有一个综合判断，然后做出所运作股票的计划，若看好大势则借外力加速拉升
，若看坏大势则加速打压，若看平大势则放假休息，让股价自行波动，这样具体表
现在开盘价上就出现了高开、低开与平开，表现在第一笔成交量上就出现了放大、
缩小与持平。
主力准备拉升的股票一般开盘价高于上日收盘价，量比放大，如果符合这两个条件
的股票出现了消息面利好，那么，可在9点25分—9点30分期间挂单买进了。
上升的股票一般在开盘后快速上涨，然后在高位震荡，这种现象的本质是主力快速
拉高股价后，让跟风者在高位进货，抬高跟风者的成本有利于主力减轻拉高中的阻
力。
开盘后15分钟买进，最大的好处是当日买进当日就可能享受到赢利的快乐。
闭市前15分钟，经过近4小时的多空搏杀，该涨的涨了，该跌的跌了，如何收盘代
表了主力对次日的看法。
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若主力看好次日行情，则尾盘拉升甚至涨停，目的是继续抬高跟风者的成本；
主力出货时也用尾盘拉升的方法，目的是尽量把价格控制在高位，尽量把货卖出在
较高的价格，如何辨别这两个目的需要日K线分析确定。
若主力看坏次日行情，则尾盘下跌甚至跌停，目的是快速减仓兑现赢利；
主力进货时也用尾盘下跌的方法，目的是尽量把价格控制在低位，尽量压低买进价
格，如何辨别这两个目的同样需要日K线分析确定。
闭市前15分钟买进，最大的好处是回避了当日的风险，不至于当日买进当日被套。
二、卖出最佳时间：开盘后15分钟与10点半后15分钟。
股票的上涨与下跌，主力一般是有预谋、有计划、有步骤的。
连续上涨的股票，如果开盘第一笔成交量异常放大，则预示主力要减仓了，这样就
必须在开盘后15分钟内利用分时图技术果断卖出了，错过了这个机会股价将逐波滑
落，后悔晚矣！ 10点半是出公告股票开盘的时间，有的股票因利好消息而高开高
走，同时也拉动同板块股票跟风上涨，但跟风上涨一般是间歇性的，冲高回落的概
率很高，大盘运行也一般在11点左右出现高点，10点45分左右一般是逢高卖出的机
会，而不能买进，多数此时买进股票的股友到下午收盘被套的可能性很大。
要使自己在每天能够确定最佳入市时间，必须了解股市每天的敏感时刻。
深沪股市每天早上9：30开市，11：30收市；
下午13：00开市，15：00收市。
其中最敏感的时间是在收市前10分钟，即14：50-15：00，因为这10分钟是买家和卖
家入市的最后机会，亦可视为“最真实的时刻”。

五、股票为什么总是涨不上去？

000897低位放量，期货概念，上涨空间很大！
601318错杀绩优股，天量抄底！还有超跌的国阳新能.
压力位在4800点的前期跳空位置！

六、为何股票经常下午2点半是分水岭

一、买进最佳时间：开盘后15分钟与闭市前15分钟。
开盘前，主力经过研究国际国内最新经济信息和国外期货、股市的运行情况，将对
大势有一个综合判断，然后做出所运作股票的计划，若看好大势则借外力加速拉升
，若看坏大势则加速打压，若看平大势则放假休息，让股价自行波动，这样具体表
现在开盘价上就出现了高开、低开与平开，表现在第一笔成交量上就出现了放大、
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缩小与持平。
主力准备拉升的股票一般开盘价高于上日收盘价，量比放大，如果符合这两个条件
的股票出现了消息面利好，那么，可在9点25分—9点30分期间挂单买进了。
上升的股票一般在开盘后快速上涨，然后在高位震荡，这种现象的本质是主力快速
拉高股价后，让跟风者在高位进货，抬高跟风者的成本有利于主力减轻拉高中的阻
力。
开盘后15分钟买进，最大的好处是当日买进当日就可能享受到赢利的快乐。
闭市前15分钟，经过近4小时的多空搏杀，该涨的涨了，该跌的跌了，如何收盘代
表了主力对次日的看法。
若主力看好次日行情，则尾盘拉升甚至涨停，目的是继续抬高跟风者的成本；
主力出货时也用尾盘拉升的方法，目的是尽量把价格控制在高位，尽量把货卖出在
较高的价格，如何辨别这两个目的需要日K线分析确定。
若主力看坏次日行情，则尾盘下跌甚至跌停，目的是快速减仓兑现赢利；
主力进货时也用尾盘下跌的方法，目的是尽量把价格控制在低位，尽量压低买进价
格，如何辨别这两个目的同样需要日K线分析确定。
闭市前15分钟买进，最大的好处是回避了当日的风险，不至于当日买进当日被套。
二、卖出最佳时间：开盘后15分钟与10点半后15分钟。
股票的上涨与下跌，主力一般是有预谋、有计划、有步骤的。
连续上涨的股票，如果开盘第一笔成交量异常放大，则预示主力要减仓了，这样就
必须在开盘后15分钟内利用分时图技术果断卖出了，错过了这个机会股价将逐波滑
落，后悔晚矣！ 10点半是出公告股票开盘的时间，有的股票因利好消息而高开高
走，同时也拉动同板块股票跟风上涨，但跟风上涨一般是间歇性的，冲高回落的概
率很高，大盘运行也一般在11点左右出现高点，10点45分左右一般是逢高卖出的机
会，而不能买进，多数此时买进股票的股友到下午收盘被套的可能性很大。
要使自己在每天能够确定最佳入市时间，必须了解股市每天的敏感时刻。
深沪股市每天早上9：30开市，11：30收市；
下午13：00开市，15：00收市。
其中最敏感的时间是在收市前10分钟，即14：50-15：00，因为这10分钟是买家和卖
家入市的最后机会，亦可视为“最真实的时刻”。

七、股票为什么都是马后炮？为什么不能预测某支股票第二天将
要暴涨？

如果能预测，钱更没有你赚得了，别人早就赚到手了
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八、为什么我买的好股票总是涨不起来呢？

原因有很多，第一，投资者由于不了解一些行业股票的周期性特征，也容易在错误
的时点买入错误的股票。
比如在钢铁行业处于景气低迷或前景不明朗的时期，钢铁股的市盈率只能维持在个
位数上，如果投资者认为它们“很便宜”而买入，可能就要等待漫长的时间才能迎
来行业的转暖、业绩和股价的上涨。
在当前的中国股市，对于大多数普通投资者而言，如果想通过积极的股票操作策略
获得优于大盘或至少与大盘同步的投资回报，首先就要避免犯上述常识性错误，知
道在何种市场状况下应该去重点关注哪些类型的股票，这样你所掌握的有关公司和
行业基本面分析、估值和投资策略的知识才能引领你找到真正的好公司和好股票。
实际上，他们从公司业绩、行业背景和估值等角度分析认为的所谓好公司、好股票
，并没有获得市场的认可。
这里有两种可能的情况，一种可能是市场错了，你对这只股票的“超前”判断可能
还未形成市场的共识，但你要坚信自己，只要你的判断基础是正确的，公司的业务
发展也的确如你所料，市场里的其他人迟早都会转变观点，加入到你的行列里来。
第二可能就是你的判断失误，这种失误要么是对公司业绩的成长性及相应的估值没
有准确把握，要么是犯了对股票类型及相应投资策略认识模糊的错误，在不适宜的
时机买入了不适宜的股票。
事实上，目前所接触到的个人投资者的选股失误多是自身的问题而非市场的问题，
而且很多投资人都是犯了一些不符合最基本的股票投资常识的错误。

九、为什么有些股票业绩很好但是不涨？

我们会发现经常发现，公司每年的业绩都是稳定增长，各方面财务指标都很优秀，
但是股价一直不涨，长时间维持震荡，这到底是为什呢呢，我来分几类给大家说说
我的观点。
1、该股票可能被前期大幅度炒作过如果一只股票，这几年业绩一直都比较好而且
稳定，第一去看看是不是前期是一只黑马股被市场大幅度炒作过，举个例子，比如
雅戈尔以前主营业务是做服装的，但是后期开始逐步转型做房地产和金融投资，受
到市场大幅度的关注，当时成为一个焦点事件，股价大幅度被炒作，严重透支了预
期。
目前这几年公司业绩优良稳定盈利，在房地产投资做的也特别好，但是股价却不涨
，原因是市场早已经对于它转型预期大幅度炒作，目前下跌后回归正常估值水平，
自然不会大幅度上涨。
所以首先看看是否股价提前被市场炒作，目前下跌或者不涨正在回归该公司的合理
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估值水平。
2、看看是否蓝筹或者白马往往蓝筹白马的企业，公司行业地位稳定，外延扩张和
成长性较低，每年能够获利多少市场早已经给予的肯定的预测，比如我们家电行业
的格力电器，美的集团，剔除2022年市场（2022年是中国股市最特殊的一年，国家
严厉监管，资金扎堆蓝筹白马所致）。
以前上涨幅度都是比较小。
我们都知道炒股往往是炒作预期，确定性的东西往往比较难得到市场的关注，打个
比方，如果美的转型要做互联网企业了，即使能不能成功，股价就会大涨，不确定
性的东西是市场资金最偏爱的。
所以第二看看是否蓝筹白马，业绩是否很稳定，公司的市值比较大。
3、庄家的控盘所致很多业绩优良的股票，可能庄家也看中了，但是庄家并没有完
成吸筹的话，基本会把股价控制在一个幅度范围之内，目前业绩还是表现特别优秀
，但是庄家基本会用大的筹码去压盘，庄家吸筹不是一两天就能够完成的，长的几
年短的几个月都有。
等吸筹完成之后再次出现大涨。
所以这也是一个比较重要的方面。
4.市场情绪面和资金关注力度大幅度上涨的往往是业绩黑马，公司业绩一直优良，
基本普通投资者都知道，而且筹码比较分散，很多大涨的股票都是游资行为。
市场情绪面往往是，热点题材的叠加，如果这家公司跟目前市场情绪方向不配合的
话往往很难涨，游资去拉升一只不是热点情绪的股票，到时候卖谁愿意接盘呢。
表现比较明显的就是，2022年很多创业板股票业绩都很优秀，都是跟2022年蓝筹白
马的市场格局不契合，自然不会涨了。
上面我讲的四点大致能解释业绩好的公司为什么股价不涨的原因了，无预期，无题
材，无热点，筹码分散散户看好，想涨比较难。
大家以后炒股也要注意这一点。
感觉写的好的点个赞呀，如果还有其他想法的可以在评论区评论交流，加关注获取
更多股市技术分享。
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